

13.06.2017 - 12:38 Uhr

## Gastgewerbe begrüßt das JA zu gleich langen Spiessen / Nationalrat will Verbot von Alkoholausschank auf Autobahnraststätten kippen

Zürich (ots) -

Nach dem Bundesrat hat heute auch der Nationalrat dem Vorstoss der Verkehrskommission (KVF-N) zugestimmt. GastroSuisse ist ebenfalls für die Abschaffung des Verbotes von Alkoholausschank auf Autobahn-Raststätten. Der Ständerat ist nun gefordert, die sinnlose Regulierung definitiv abzuschaffen.

Die bisherige Regelung, welche den Ausschank und Verkauf von alkoholischen Getränken auf Raststätten verbietet, verfehlt das Ziel und diskriminiert Restaurants und Hotels entlang der Autobahnen. Denn an Tankstellenshops in der Nähe von Autobahnausfahrten kann jederzeit Alkohol gekauft werden. Das Verkaufsverbot auf den Ratsstätten schafft deshalb nicht mehr Sicherheit, sondern schafft Wettbewerbsnachteile für die gastgewerblichen Betriebe, die ihre Restaurants auf den Autobahnanlagen betreiben. Zudem kennt kein Nachbarland eine solche Regelung.

GastroSuisse steht hinter den Alkoholgrenzwerten beim Autofahren und beteiligt sich aktiv beim Vollzug der Jugendschutzbestimmungen beim Ausschank. Dennoch wird die Abschaffung der diskriminierenden Bestimmung begrüßt. "Eine Reisegruppe, die mit dem Car in der Schweiz unterwegs ist und an der Autobahnrasstätte Halt macht, versteht zurecht nicht, warum ihnen der Genuss eines kühlen Bieres bislang verwehrt blieb", sagt Casimir Platzer, Präsident von GastroSuisse. Natürlich steht GastroSuisse für die strikten Promillegrenzen der Lenker und für die Sicherheit im Strassenverkehr. Dabei müssen die Mitreisenden jedoch nicht bevormundet werden.

Das Gastgewerbe fordert nun den Ständerat auf, der Motion ebenfalls zuzustimmen und das unsinnige Verbot abzuschaffen.

GastroSuisse ist der Verband für Hotellerie und Restauration in der Schweiz. Gegen 20'000 Mitglieder, davon rund 2500 Hotels, organisiert in 26 Kantonalverbänden und vier Fachgruppen, gehören dem grössten gastgewerblichen Arbeitgeberverband an.

Kontakt:

Casimir Platzer, Präsident GastroSuisse  
Telefon 044 377 53 53, communication@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007695/100803643> abgerufen werden.